

Discovery H. S. Kanzaki

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

2017. 11. 9

第377号

兵庫県立神崎高等学校



夢を発見し実現できる学校

ふるさと文化祭

11月3日(金) 第12回

ふるさと文化祭芸術発表会が中央公民館グリーンホールで行われ、吹奏楽部が本校で初めて参加しました。

「SING SING SING!」
「J-BEST」～日本を勇気づける名曲たち～の2曲を演奏しました。「J-BEST」の曲中では地域の方から手拍子をいただくことができました。3年生が引退してから初めての演奏会ということもあり、技術的にも未熟な部分もありましたが、これからも日々練習を重ね、聞いてくださる



方々に喜んでいただく演奏が出来るように頑張っていきます。

かみかわ商工祭



11月5日(日)、第5回かみかわ商工祭が神河町役場前で開催されました。

素晴らしい秋晴れの中、神崎高校からは「木工クラブ」の作品展示、生徒会執行部による「南中ソラソラ」、吹奏楽部による演奏を行いました。この日のために準備を重ね、それぞれが一生懸命頑張りました。地域の方から様々な声をかけていただき、多くの自信に

繋がると共に、地域の大切さを実感した1日になりました。これからも神崎高校は地域と共にあり続ける学校であるために、様々な形で各行事に参加し、地域に貢献していきたいと思えます。

おもしろ体験塾

10月28日(土) 第6回神河おもしろ体験塾「かみかわ歴史ウォーク」にボランティアアスタツフとして3年生6名が参加しました。今年は銀の馬車道が日本遺産に登録されたことを記念して馬車道沿線を福本遺跡まで歩く予定でした。当日はあいにくの雨で距離がやや短くなり、小学生30人弱を連れて中村のきらきら館から揚羽ホールまで約1時間の行程を、傘を差しながら歩きました。6名の生徒は小学生の面倒をよく見てくれました。揚羽ホールでは京都府立大の先生から福本遺跡の説明を受け、改めて神河町の歴史の深さについて学ぶことができました。



小高連携授業

10月30日(月) 3年生の「スポーツコミュニケーション」選択者(12名)が神崎小学校で6年生に対して体育の授業を行いました。今回は教員の手を借りず、はじめから終わりまですべて生徒のみで進行了ました。4グループに分かれてダンスの指導を行い、最後に発表会を行いました。やはり小学生は元気で、積極的に活動してくれるので、高校生の表情も自然と和らぎ、双方にとって有意義な時間となりました。



ちょっと一言 ◇10月末から11月初旬にかけて、「地域連携」盛りだくさんの行事が数多くありました。神崎高校の生徒たちが、ある場合は部活動で、またある場合は生徒活動の中で、さらには授業で学んだことを活かす形で、地元神河町の皆さんや小中学生とふれ合う中で非常に多くのことを学ばせて頂き、自分たちが「活躍できる場所」を再確認しています。これからも、「若い力をまちづくりに！」を合言葉に頑張りますので、宜しくお願いします。(H. H.)